

ABSTRAK

RIZAL N. Hubungan Antara Kohesivitas Kelompok Dengan Motivasi Berlatih Klub Bola Voli Kec. Rantau Selatan Kab. Labuhan Batu.

(Pembimbing Skripsi INDAH VERAWATI)

Skripsi Medan : Fakultas Ilmu Keolahragaan UNIMED 2015

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui hubungan antara kohesivitas kelompok dengan motivasi berlatih Klub Bola Voli Kec. Rantau Selatan Kab. Labuhan Batu. Metode pengumpulan data menggunakan skala kohesivitas kelompok dan skala motivasi berlatih. Penelitian ini dilaksanakan di klub bola voli Kec. Rantau Selatan Kab. Labuhan Batu. Populasi pada penelitian ini adalah atlet Klub Bola Voli Kec. Rantau Selatan Kab. Labuhan Batu yang berjumlah 40 atlet. Penelitian ini menjadi penelitian keseluruhan (*total sampling*) dengan jumlah sampel sama dengan jumlah populasinya yaitu 40 atlet. Instrumen yang digunakan untuk mencari data kohesivitas kelompok dan motivasi berlatih atlet Bola Voli Kec. Rantau Selatan Kab. Labuhan Batu menggunakan angket yang terlebih dahulu diuji cobakan di Klub Bola Voli TVRI Sumut dan Klub Bola Voli PERTAMINA. Berdasarkan hasil uji coba dari 40 butir pernyataan terdapat 22 butir pernyataan yang valid dan terdapat 18 butir pernyataan yang tidak valid.

Hasil uji normalitas variabel kohesivitas kelompok memiliki $L_{hitung} < L_{tabel}$ ($0,1312 < 0,1401$) pada taraf nyata $\alpha = 0,05$ sehingga variabel kohesivitas kelompok memiliki sebaran normal dan variabel motivasi berlatih memiliki $L_{hitung} < L_{tabel}$ ($0,1062 < 0,1401$) pada taraf nyata $\alpha = 0,05$ sehingga variabel motivasi berlatih memiliki sebaran normal sehingga dapat disimpulkan bahwa masing-masing variabel memiliki sebaran data berdistribusi normal. Hasil uji homogenitas diketahui $F_{hitung} < F_{tabel}$ ($1,056 < 1,69$) pada taraf nyata $\alpha = 0,05$. Jadi varians data angket dari sampel penelitian berasal dari populasi yang homogen.

Hasil analisa menunjukkan bahwa ada hubungan antara kohesivitas kelompok dengan motivasi berlatih Klub Bola Voli Kec. Rantau Selatan kab. Labuhan Batu dengan nilai korelasi $r_{xy} > r_{tabel}$ ($0,360 > 0,312$) pada taraf nyata $\alpha = 0,05$ yang artinya apabila nilai korelasi $r_{xy} > r_{tabel}$ maka H_0 ditolak dan H_a diterima dan koefisien determinasi (r^2) antara variabel kohesivitas kelompok dengan motivasi berlatih Klub Bola Voli Kec. Rantau Selatan Kab. Labuhan Batu sebesar $0,13 = 13\%$.